
Pièces 6 Pièces

Superficie 139 m²

Référence 495V295M

Prix 770 000 €

Juan-les-Pins
Maison à vendre (06160)
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Antibes-Juan-les-Pins,  quartier  Badine,  maison  indépendante  de  139m²  avec

beaucoup  de  charme.  Elle  est  composée  :  De  plain-pied  :  d'une  grande  pièce  à

vivre traversante, une magnifique cuisine, une chambre, une salle de bains, un wc,

une chambre parentale avec salle de douche. Dans le salon des escaliers mènent à

une belle  mezzanine avec coin télévision.  À l'étage inférieur,  un dégagement,  une

salle de douche avec WC, deux chambres dont une avec bureau. À l'extérieur une

cave,  une buanderie,  terrasses et  jardin.  Calme,  proche des plages et  des accès

routiers. Proches écoles et commerces. ...

In an extremely popular area, independent house of 139sqm with lots of character.

She  is  composed  :  On  one  level:  a  large  living  room,  a  magnificent  kitchen,  a

bedroom, a bathroom, a toilet,  a master bedroom with shower room. In the living

room stairs lead to a beautiful mezzanine with television area. On the lower floor, a

hallway,  a  shower  room  with  WC,  two  bedrooms,  one  with  an  office.  Outside  a

cellar,  a  laundry  room,  terraces  and  garden.  Quiet,  close  to  beaches  and  road

access. Close to Mont St Jean and the Tramontane Outdoor car parks

BRUN IMMOBILIER

43 boulevard Albert 1er  - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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